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BMW 3er Touring

MAN TGE

Audi A5 Sportback

MAN TGX XXL

Volvo FH Gl. XL
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102025	 24,95 € 
BMW M1 „BMW History Edition“

102056	 24,95 € 
BMW M3 GTR „BMW History Edition“

102063	 24,95 € 
BMW Z8 „BMW History Edition“

102070	 24,95 € 
BMW 750 iL High-Tech „BMW History Edition“ 

102032	 24,95 € 
BMW Z3 „BMW History Edition“

102049	 24,95 € 
BMW M3 „BMW History Edition“

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87

Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016! H0 1/87

Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016! H0 1/87

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016! H0 1/87

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016! H0 1/87

Die Geschichte vom Automobilhersteller BMW und dem Modellautohersteller Herpa hat eine 
lange Tradition. Als Herpa 1978 seine ersten Miniaturmodelle vorstellte, war bereits ein BMW-
Modell mit im Set. Mit der BMW History Collection würdigt Herpa die lange Zusammenarbeit mit 
dem Hersteller und veröffentlicht besondere Formen nochmals als limitierte Edition.

The history of the car manufacturer BMW and the model manufacturer Herpa has a long tra-
dition. When Herpa introduced its first miniature models in 1978, a BMW model was already 
included in the set. With the BMW History Collection, Herpa honors the long cooperation with 
the manufacturer and re-releases special types as limited editions.

Sammelserie: BMW History Edition
Collector´s series: BMW History Edition
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092746	 19,95 € 
BMW 3er Touring „Polizei Bayern“ 
In einer Präsentation am 15. September wurde auch für die bayerische Polizei das neue 
Farbschema silber/blau vorgestellt. Zu diesem Anlass hat Herpa das erste Fahrzeug mit 
diesen Farben aus Bayern realisiert. / In a presentation on September 15, 2016, the new 
color design silver/blue was also introduced for the Bavarian police. For that occasion, Herpa 
released the first Bavarian vehicle with these colors.

038713	 18,95 € 
Porsche 911 Turbo, mattschwarz mit Chromfelgen 
In der Herpa-Manufaktur aufwändig mit mattem Lack überzogen, ergänzt auch der Porsche 
die erfolgreiche Serie der mattschwarzen Tuningfahrzeuge. Ein weiteres Highlight sind 
die verchromten Felgen. / Elaborately covered with matt varnish in the Herpa factory, the 
Porsche now also enhances the series of matt black tuning vehicles. Another highlight is the 
chromed rims featured on the model.

306355	 34,95 € 
MAN TGL Koffer-LKW / MAN TGL box trailer „Leonhard Weiss“

306362	 32,95 € 
Mercedes-Benz Actros L `08 4-achs Rundmulden-LKW / Mercedes-Benz Actros L `08 4-axle 
dump truck „Leonhard Weiss“

102001	 27,95 € 
Audi R8 V10 plus Safety Car „24h Nürburgring“ 
Nach der Umsetzung des Audi R8 Safetycar der ADAC GT Masters folgt nun die Variante 
im Design des legendären “24 h Nürburgring”. Auch dieses Modell wird in der bekannten 
Vitrinenverpackung ausgeliefert. / After the Audi R8 safety car of the ADAC GT Masters 
the variant of the legendary “24 h Nürburgring” follows. This model is delivered in the well-
known display box as well.

www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!

H0 1/87
Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016!

Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016! H0 1/87

Die Serie der Baufahrzeuge des weltweit tätigen Bauunter-
nehmens Leonhard Weiss wird mit drei Modellen fortge-
setzt. Neben einem MAN Tieflade-Sattelzug sowie einem 
Mercedes-Benz Actros `08 mit Rundmulde erscheint auch 
ein MAN TGL Koffer-LKW im Design des Unternehmens. 
Weitere Modelle sind bereits für den regionalen Fachhan-
del in Baden-Württemberg angekündigt.

306379	 44,95 € 
MAN TGX XLX Semitieflade-Sattelzug / MAN TGX XLX low boy semitrailer „Leonhard Weiss“ (3a/5a)

H0 1/87
Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016!

The construction vehicle series of the worldwide operating 
construction company Leonhard Weiss is continued with 
three models. Next to an MAN flatbed semitrailer and a 
Mercedes-Benz Actros `08 with trough, we also release 
a MAN TGL Koffer-LKW box truck featuring the company 
design. Further models were already announced for regio-
nal retailers in Baden-Württemberg.
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306683	 14,95 € 
Scania CS20 Zugmaschine, rot /Scania CS20 rigid tractor, red

306690	 14,95 € 
Scania CS20 Zugmaschine, schwarz / Scania CS20 rigid tractor, black

306706	 14,95 € 
Scania CS20 Zugmaschine, blau / Scania CS20 rigid tractor, blue 

H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!H0 1/87

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!H0 1/87

Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

Formneuheit! Im August 2016 hat Scania seine neue Zugmaschine in Schweden erstmals prä-
sentiert. Mit einer schärferen Form und dem Spiel zwischen Licht und Schatten auf dem über-
arbeiteten Fahrerhaus passten die Entwickler den Look an die aktuelle Designzeit an. Herpa 
hat die Pläne des neuen Scania bereits im Vorfeld erhalten und unter strengster Geheimhaltung 
parallel mit der Entwicklungsabteilung von Scania ein exaktes Modell in 1:87 entwickelt, das 
beinahe zeitgleich mit dem Original veröffentlicht wird.

New type! In August 2016, Scania introduced its new tractor in Sweden. With sharper edges and 
the interplay of light and shade on the revised cab, the designers matched the look to the current 
design era. Herpa was given the plans of the new Scania beforehand, and developed an exact 
1/87 scale model under utmost secrecy parallel with the development department of Scania. 
The model is introduced almost simultaneously with the original.

SCANIA 2016: DIE NEUE GENERATION
SCANIA 2016: THE NEXT GENERATION
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306447	 39,95 € 
Scania 143 SL Koffer-Sattelzug / Scania 143 SL box semitrailer „125 Jahre Scania“

306454	 39,95 € 
Scania 164 TL Schubboden-Sattelzug / Scania 164 TL walking floor semitrailer „125 Jahre Scania“

306676	 39,95 € 
Scania CS20 Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS20 box semitrailer „125 Jahre Scania“

306430	 39,95 € 
Scania 141 Planen-Sattelzug / Scania 141 canvas semitrailer „125 Jahre Scania“

2016 feiert Scania sein 125-jähriges Bestehen. Verschiedene Zugmaschinen, vom Scania 141 
bis zur brandneuen Scania CS20, werden mit epochengerechten Aufliegern kombiniert und 
mit dem markanten Jubiläumsdesign bedruckt. Alle Modelle erscheinen in streng limitierter 
Auflage.

In 2016, Scania celebrated its 125th anniversary. Various tractors, ranging from Scania 141 to 
the brand new Scania CS20, are combined with suitable trailers, and printed with the striking 
anniversary design. All models are released as strictly limited editions.

H0 1/87
Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016!

H0 1/87
Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016! H0 1/87

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!

H0 1/87
Ab Dezember 2016 lieferbar!
Delivery in December 2016!

306461	 39,95 € 
Scania R `13 TL Gardinenplanen-Sattelzug / Scania R `13 TL curtain canvas semitrailer „125 Jahre Scania“

H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!
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012225-005	 5,95 € 
Minikit BMW 3er Cabrio E 30, rot / red

012874	 5,95 € 
Minikit BMW 3er Limousine E 90, weiß / white

012881	 5,95 € 
Minikit BMW 3er Touring E 91, rot / red

092821	 19,95 € 
VW T6 Bus „Follow Me Flughafen Frankfurt“ 
Als so genanntes Follow-Me-Fahrzeug setzt der Flughafen Frankfurt diesen Volkswagen 
T6 Bus ein. Das schwarz-gelbe Fahrzeug ist mit einem Warnbalken sowie der markanten 
Beschriftung V81 versehen. / The airport Frankfurt operates this Volkswagen T6 bus as a 
so-called follow-me-vehicle. The black and yellow vehicle features a warning beacon and the 
striking writing V81.

012140-004	 5,95 € 
Minikit VW Polo, verkehrsgelb / traffic yellow

012652-003	 5,95 € 
Minikit VW Corrado, weiß / white

H0 1/87

028707	 13,95 € 
038706	 14,95 € 
Audi A5 Sportback, brillantschwarz / brillant black 
Audi A5 Sportback, Argusbraun Metallic / Argusbrown metallic 
Formneuheit! Nach dem markanten neuen Audi A5 Coupé folgt nun der neue Sportback 
mit vier Türen. Markant ist die neue Frontpartie mit dem veränderten Grill, der an das ak-
tuelle Audi-Design angepasst wurde. / New type! Next to the striking new Audi A5 coupé, 
we now release the new four-door Sportback. Striking is the new front with modified grill, 
adapted to the current Audi design.

028622	 13,95 € 
038621	 14,95 € 
Audi Q5, ibisweiß / ibis white 
Audi Q5, Mythosschwarz Perleffekt / Mythosblack perleffect 
Formneuheit! Auch das Modell des neuen Audi Q5 wurde von Herpa zeitgleich zur 
Präsentation des Originals fertiggestellt und seitens Audi an das aktuelle Audi-Design 
angepasst. / New type! The model of the new Audi Q5 was also finished in time with the 
presentation of the original. Audi also adapted this one to the current Audi design.

H0 1/87H0 1/87

012201-005	 5,95 € 
Minikit BMW 5er E 34, schwarz / black

H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!H0 1/87

Ab November 2016 lieferbar!
Delivery in November 2016!

034401-005	 14,95 € 
BMW 5er Touring, glaciersilber metallic / glaciersilver metallic

092852	 18,95 € 
Trabant 1.1 Universal „DRK Zwickau“ 
Auch mehr als 20 Jahre nach der Einstellung des Trabant ist dieser 
Trabi noch immer im Dienst und fährt unermüdlich für das Deutsche 
Rote Kreuz in Zwickau. / More than 20 years after the discontinua-
tion of the Trabant, this Trabi is still relentlessly in operation for the 
German Red Cross in Zwickau.

H0 1/87H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!H0 1/87 H0 1/87
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www.herpa.de?xxxxxx (sechsstellige Artikelnummer): Der direkte Link zu Ihrem Wunschmodell! / (six digit item number) The direct link to your desired model!

092753	 22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Kasten Hochdach 
Mercedes-Benz Sprinter `13 with high roof „Europcar“ 
1949 wurde Europcar in Frankreich gegründet und zählt heute zu den größten Autover-
mietern europaweit. Im aktuellen Design realisiert Herpa eines der Volumenfahrzeuge. / In 
1949, Europcar was established in France, and has become one of the biggest car rentals in 
Europe. Herpa realized one of the volume vehicles in the current design.

H0 1/87

092814	 22,95 € 
VW T6 Bus „Polizei Niedersachsen“ 
Niedersachsen war das erste Bundesland, das den neuen VW T6 
als Streifenwagen eingesetzt hat. Das Vorbild für das von Herpa 
umgesetzte Modell ist in Hannover unterwegs. / Lower Saxony was 
the first federal state operating the new VW T6 as patrol car. The 
original of this model is operated in Hannover.

092760	 32,95 € 
VW T6 Kasten mit Anhänger und Vespa / VW T6 Kasten with trailer and Vespa „Spedition Wandt“ 
Für kurze, innerörtliche Fahrten hat die Braunschweiger Spedition Wandt eine restaurierte Vespa in 
ihrer Hausfarbe Resedagrün lackiert und mit dem Speditionslogo versehen. Als Gespann mit einem in 
Wandt-Farben lackierten VW T6 Kasten und Anhänger erscheint diese Vespa in einmaliger Auflage. 
For short inner-city tours, the Braunschweig-based forwarder Wandt had a restored Vespa painted in its 
house-color Reseda green and applied its company logo. The Vespa is released as one-time edition as, 
set with a VW T6 box body van and trailer in Wandt design.

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87

092838	 16,95 € 
MAN TGE Kastenwagen Hochdach, weiß / MAN TGE box type with high roof, white 
Formneuheit! Nach dem Ende der Zusammenarbeit zwischen Volkswagen und Mercedes 
beim Projekt Sprinter/Crafter, entwickelte VW in der Unternehmensfamilie mit MAN den TGE, 
der auf der IAA 2016 vorgestellt wurde. / New type! After the cooperation between Volkswa-
gen and Mercedes ended on the project Sprinter/Crafter, VW developed the TGE together 
with MAN, which was introduced at the IAA 2016. 

092807	 29,95 € 
MAN TGL S/I-RTW Koffer-LKW mit Ladebordwand 
MAN TGL S/I-RTW box trailer with liftgate „Feuerwehr Düsseldorf“ 
Als Schwerlast-Infektions-Rettungswagen setzt die Feuerwehr Düsseldorf diesen aktuellen 
MAN TGL mit Kofferaufbau und Ladebordwand ein. Herpa setzt alle relevanten Beschrif-
tungen drucktechnisch detailgenau um. / The fire brigade Düsseldorf operates this current 
MAN TGL with box superstructure and tail lift as heavy-load rescue vehicle for infectious 
diseases. Herpa realized all relevant writings in detail.

H0 1/87

092791	 22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 MZF „Feuerwehr Düsseldorf“ 
Als Mehrzweckfahrzeug (MZF) wird der aktuelle Mercedes-Benz Sprinter mit Doppelkabine 
und Plane bei der Feuerwehr Düsseldorf eingesetzt. / The fire brigade Düsseldorf operates 
the current Mercedes-Benz Sprinter with double-cab and canvas cover as multi-purpose 
vehicle.

H0 1/87

H0 1/87

091138-003	 14,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Kasten Hochdach, rot / Mercedes-Benz Sprinter `13 with high 
roof, red

092845	 24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 BF3 „Ch. Pikos“ 
In Wustermark nahe Berlin ist das auf die Begleitung von Schwertransporten spezialisierte 
Unternehmen Ch. Pikos ansässig. Neu im Fuhrpark ist der aktuelle Mercedes-Benz Sprinter 
in Graphitmetallic. / In Wustermark near Berlin, Ch. Pikos is located specializing in accom-
panying heavy load transports. New in the fleet is the current Mercedes-Benz Sprinter in 
graphite metallic.

092784	 24,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter `13 Kasten Hochdach 
Mercedes-Benz Sprinter `13 with high roof „Circus Roncalli“ 
Zu seinem 40-jährigen Jubiläum hat der Circus Roncalli diesen Mercedes-Benz Sprinter 
gestalten lassen. Vor allem das seitenübergreifende Design ist für die Herpa-Produktion eine 
echte Herausforderung. / For the 40th anniversary, Circus Roncalli had this Mercedes-Benz 
Sprinter designed. Especially the comprehensive design was a real challenge for Herpa’s 
production department, but of course also makes the model a genuine highlight.

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87
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076371-005	 18,95 € 
Semitiefladeauflieger 3-Achs mit Rampen, verkehrsorange / Low boy trailer 3-axle with assembled chutes, traffic orange

306843	 34,95 € 
Liebherr Radlader L 580 Loghandler 
Formneuheit! Mit einem neuen Anbaugerät, dem aufwändig konstruierten Greifer für Kurz-
holz, kommt der bei Herpa beliebte Liebherr-Radlader zu neuen Ehren. Der funktionsfähige 
Greifer wurde von den Herpa-Konstrukteuren mit Liebe zum Detail ausgearbeitet. Zunächst 
erscheint das Modell in der Liebherr-Farbgebung. / New type! With new accessory equip-
ment, the elaborately designed grabber for short wood, Herpa’s popular Liebherr wheel loa-
der is revived. The functional grabber was designed with love for detail by Herpa engineers. 
The model is first released in Liebherr colors.

306850	 36,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 Holztransporter-Hängerzug, kommunalorange / Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 wood carrier, communal orange

H0 1/87

302029-005	 19,95 € 
MAN TGX XXL Zugmaschine mit Rammschutz und Lampenbügel, minzgrün 
MAN TGX XXL rigid tractor with accessories, mint green

H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016! H0 1/87

Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!

306768	 14,95 € 
Scania CS 20 HD Zugmaschine, weiß / Scania CS 20 HD rigid tractor, white

H0 1/87

066525	 19,95 € 
Framo 901/2 Plane „MZ Motorsport“ 
Bis nach Pennsylvania hat es das Team von MZ Motorsport in den 
1950er Jahren verschlagen. Bilder belegen den Einsatz von drei Fra-
mo 901/2, die vor dem Washington Hotel in Pennsylvania aufgereiht 
stehen. / In the 1950s, the team of MW Motorsport made it all the 
way to Pennsylvania. Photos prove the operation of three Framo 
901/2s lined up in front of the Washington Hotel in Pennsylvania.

TT 1/120

092777	 38,95 € 
Mercedes-Benz Econic Metz Drehleiter L 32 XS 
Mercedes-Benz Econic Metz turnable ladder truck L 32 XS „Feuerwehr“ 
Formneuheit! Zunächst erscheint diese Formneuheit in der neutralen Feuerwehr-Ausführung. Ein neuer 
Aufbau sowie ein neues Fahrgestell waren für diese Kombination der aktuellen Metz-Drehleiter mit dem 
Mercedes-Benz Econic erforderlich. / New type! This new Metz turntable ladder is initially released as fire 
brigade version in neutral colors. A new superstructure as well as a new chassis was needed for this new 
combination of the current Metz turntable ladder and the Mercedes-Benz Econic.

H0 1/87

H0 1/87
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306720	 42,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace Chromtank-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace chromed tank semitrailer „Turners“ (GB) 
Im englischen Newmarket nahe Cambridge ist das Unternehmen Turners Distribution ansässig. Neben Kühltransporten werden auch 
Container- und Tanktransporte durchgeführt. / Turners Distribution is based in Newmarket near Cambridge in England. Next to refrigerated 
transports, also container and tank transports are conducted.

306775	 39,95 € 
MAN TGX XLX Euro 6 Silo-Sattelzug / MAN TGX XLX Euro 6 silo semitrailer „Silo Melmer / Biohotel Stillebach“ (A) 
Für das Biohotel Stillebach wirbt der neue grüne MAN Silozug der Spedition Silo Melmer aus Imst. Auf dem Heck wird zusätzlich für den 
Kletterstadl geworben. Das Modell wird mit zweiteiligen Chromfelgen zur Auslieferung kommen. / The new green MAN silo truck of the 
forwarder Silo Melmer from Imst promotes the bio-hotel Stillebach. On the rear, the Kletterstadl is additionally promoted. The model is 
delivered with two-piece chrome rims.

H0 1/87

H0 1/87

306713	 69,95 € 
Volvo FH Gl. XL Eurocombi „Ristimaa Apache“ (FIN) 
Formneuheit! In Schweden wird aufgerüstet, Herpa schließt sich an. Mit einem neuen vierachsigen LKW-Fahrgestell zieht der Volvo mittels Dolly einen zweiachsigen Auflieger. Die 
Kofferhöhen wurden den schwedischen Vorbildern etwas angenähert, um das Modell noch authentischer darstellen zu können. Das neueste Fahrzeug von Juha Ristimaa steht zunächst 
Pate für diese Formneuheit. / New type! Sweden is upgrading, and Herpa tags along. With a new four-axle truck chassis, the Volvo pulls a two-axle trailer via dolly. The box heights were 
approximated to the Swedish originals to be able to display the model even more authentic. The latest Juha Ristimaa vehicle was the prototype for this model.

H0 1/87

053518-002	 14,95 € 
053501-002	 12,95 € 
Goldhofer Achslinien THP-SL 4a, rot / Goldhofer axles THP-SL 4a, red 
Goldhofer Achslinien THP-SL 3a, rot / Goldhofer axles THP-SL 3a, red

H0 1/87
Ab Oktober 2016 lieferbar!
Delivery in October 2016!

Länderkennzeichen

306812	 39,95 € 
Renault R 310 Chromtank-Sattelzug / Renault R 310 chromed tank semitrailer „Troll“ (A) 
An die 1970er Jahre erinnert dieser Sattelzug der österreichischen Spedition Felix Troll aus Imst. In diesem Design war die Renault R 310 
Zugmaschine damals unterwegs und hängt so als Bild noch im Treppenhaus der Spedition. / This semitrailer of the Austrian forwarder Felix 
Troll from Imst reminds of the 1970s. The Renault R 310 tractor was then operated in this design as proven by the photo in the company’s 
stairwell.

H0 1/87

306829	 39,95 € 
DAF XF SSC Euro 6 Tankcontainer-Sattelzug / DAF XF SSC Euro 6 tank semitrailer „Eurotainer“ 
Eurotainer vermietet international 27.500 Container für den Transport von flüssigen und gasförmigen Gütern und zählt somit zu den Markt-
führern in diesem Bereich. Herpa realisiert eine neutrale aktuelle DAF XF Zugmaschine mit Containerchassis, die mit zwei Tankcontainern 
beladen ist. / Eurotainer rents 27,500 containers internationally to transport liquid and gaseous goods, and is one of the market leaders in 
this area. Herpa realized a neutral-colored current DAF XF tractor with container chassis loaded with two tank containers.

H0 1/87
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306751	 39,95 € 
Scania CS20 HD Kühlkoffer-Sattelzug / Scania CS20 HD refrigerated box semitrailer „Wirtz“ 
Formneuheit! Der neue Scania CS20 mit Hochdach wird bei der Spedition Wirtz aus Bornheim ab Dezember 2016 seinen Dienst aufnehmen 
und mit einem außergewöhnlich gestalteten Auflieger kombiniert. Das brandneue Herpa-Miniaturmodell wird vorbildgerecht mit dem 
aufwändigen Rastermotiv bedruckt. / New type! The new Scania CS20 with high roof is scheduled to commence operation at the forwarder 
Wirtz from Bornheim in December 2016, and will be combined with an extraordinarily designed trailer. The brand new Herpa miniature 
model is authentically printed with an elaborate grid pattern.

306805	 39,95 € 
Volvo FH Gl. XL Meusburger-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL Meusburger semitrailer „Mayer Zweibrücken“ 
Das auf Schwerlast- und Sondertransporte spezialisierte Unternehmen Mayer aus Zweibrücken stellt das Vorbild für einen voluminösen Sat-
telzug. Die große Volvo-Zugmaschine mit Vorlaufachse zieht einen vierachsigen Volumenauflieger. / Mayer from Zweibrücken, specializing in 
heavy load and special transports, provided the original for a voluminous semitrailer. The big Volvo tractor with leading axle pulls a four-axle 
volume trailer.

H0 1/87

H0 1/87

306744	 59,95 € 
MAN TGX XLX  Koffer-Sattelzug / MAN TGX XLX  box semitrailer „Circus Roncalli“ 
Der wunderschöne und neu gestaltete Kofferauflieger des Circus Roncalli wird von einer MAN TGX XLX 6x2 Zugmaschine mit Warnlichtbal-
ken gezogen. Anlass für dieses aufwändige Fahrzeug ist das 40-jährige Jubiläum des Circus Roncalli. Passend dazu: 092784 Mercedes-
Benz Sprinter „Circus Roncalli“ (Seite 7). / The beautiful and new designed box trailer of the Circus Roncalli is pulled by an MAN TGX XLX 
6x2 tractor with warning light bar. Reason for this elaborate vehicle is – analogue to the Mercedes-Benz Sprinter – the 40th anniversary of 
the circus. In line with this: 092784 Mercedes-Benz Sprinter „Circus Roncalli“ (page 7)

H0 1/87

071284	 169,95 € 
Scania 112 Planen-Sattelzug / Scania 112 canvas semitrailer „Auf Achse“

071291	 179,95 € 
MAN TGS L Rundmulden-Sattelzug / MAN TGS L dump semitrailer „Geiger“

Im Frühjahr 2017 startet Herpa die neue Baugröße 1:50. Details, die im Maßstab 1:87 unmög-
lich sind, werden auf den sehr detailgetreuen Modellen in stark limitierten Auflagen mit viel 
Liebe zum Detail abgebildet. Produziert werden die imposanten Trucks in Zusammenarbeit mit 
dem Modellhersteller Tekno. Den Start der Serie bilden ein moderner MAN TGS L Rundmul-
den-Sattelzug der Spedition Geiger sowie ein echter Klassiker: Aus der beliebten Fernsehserie 
„Auf Achse“ erscheint dieser Scania 112 Planen-Sattelzug, wie er dort in den 1980er Jahren 
auf dem Bildschirm zu sehen war.

In spring 2017, Herpa launches the new 1/50 scale. Details, impossible in the 1/87 scale, can 
be replicated with lots of love for detail on these very detailed and strictly limited models. The 
impressive trucks are produced in cooperation with the model manufacturer Tekno. The series 
is kicked-off with a modern MAN TGS L dump semitrailer of the forwarder Geiger as well as 
a genuine classic: This Scania 112 curtain canvas semitrailer from the popular TV-show “Auf 
Achse”, as it was seen on German TV in the 1980s.

1/50
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

1/50
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!
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306836	 44,95 € 
DAF XF SSC Euro 6 Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF SSC Euro 6 curtain canvas semitrailer „Nottelmann“ 
Marten Nottelmann hat seinen Fuhrpark durch einen aktuellen DAF XF SSC Euro 6 ergänzt, den Herpa mit einem Gardinenplanen-Auflieger 
erneut in einer einmaligen Produktionsauflage als Miniatur realisiert. / Marten Nottelmann enhanced its fleet with a current DAF XF SSC 
Euro 6, which Herpa once again realized with a curtain canvas trailer as one-time edition.

H0 1/87

306782	 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Koffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace box semitrailer „Ratiopharm“ 
Ratiopharm ist der führende Hersteller von Generika auf dem deutschen Arzneimittelmarkt mit Sitz in Ulm. Im Gegensatz zu anderen Firmen 
setzt das Unternehmen auch viele eigene Sattelzüge für den europaweiten Transport ein. Herpa realisiert zunächst einen Mercedes-Benz 
Actros mit der Werbung für das Produkt Diclo. / Ratiopharm with headquarters in Ulm is the leading manufacturer of generics on the 
German pharmaceuticals market. Contrary to other manufacturer, the company also operates many own semitrailers for Europe-wide 
transports. Herpa initially realized a Mercedes-Benz Actros with an advertisement for the product Diclo.

H0 1/87

110853	 44,95 € 
MAN TGX XXL 6x2 Zugmaschine 
MAN TGX XXL 6x2 rigid tractor „Robert Dobner“ 
Robert Dobner stellt nach den zwei Fahrzeugen in 2006 und 2009 erneut das Vorbild für ein Truck-
Highlight. Die aktuelle MAN TGX XXL 6x2 Zugmaschine wird bei Herpa als Miniaturmodell gefertigt und 
erscheint in der bekannten Vitrine. / Following vehicles in 2006 and 2009, Robert Dobner once again 
provided the original for a truck highlight. The current MAN TGX XXL 6x2 tractor is released as Herpa 
miniature model in the well-known showcase.

110846	 44,95 € 
Volvo FH Gl. XL Zugmaschine 
Volvo FH Gl. XL rigid tractor „Maik Terpe“ 
Nach der pinkfarbenen Volvo-Zugmaschine folgt nun das zweite Truck-Highlight der Spedition Maik 
Terpe aus Satow nahe Rostock. Die in unterschiedlichen Brauntönen gehaltene Volvo Zugmaschine ist 
auf allen Seiten mit entsprechenden Airbrush-Motiven versehen. 
After the pink Volvo tractor, the second truck highlight of the forwarder Maik Terpe from Satow near 
Rostock follows. The Volvo tractor in various brown shades features airbrush motifs on all sides.

H0 1/87

H0 1/87



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell	

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Modell überwiegend aus Metall  
Model mainly made of metal

Formneuheit
New type

- 	 Mercedes-Benz and the design of the enclosed product are subject to intellectual property protection owned by Daimler AG. They are used by Herpa Miniaturmodelle GmbH under license. 
- 	 Marken-, Geschmacksmuster- und Urheberrechte werden benutzt mit der Erlaubnis des Inhabers Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo. 
	 Brand names, design patents and intellectual property rights have been used with the permission of the owner Volkswagen AG / AUDI AG / AB Volvo.
-   The BMW logo and the BMW wordmark are trademarks of BMW AG and are used under License.

Farbneuheit
New color release
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DER MASS:STAB auch als 
ePaper für Ihren Tablet-PC!
DER MASS:STAB as an 
ePaper for your tablet!

KIRMES IN 
CHEFHAUSEN
Modellbau, Text und Fotos: Nico Bundt

Es ist wieder soweit, die „fünfte Jahreszeit“ steht vor der Tür und wirft ihre  Schatten 
voraus. Die Aufbauarbeiten auf dem Volksfestplatz in Chefhausen sind in vollem 
Gange. Noch im letzten Jahr gastierte bei der Circus- & Kirmesmodellbau-Aus-
stellung der Circus Krone, ein Jahr später ist an gleicher Stelle eine gigantische 
 Kirmes im Aufbau zu bewundern. Derzeit ist nicht alles aufgebaut, aber bereits jetzt 
lässt sich erahnen, wie groß die Kirmes einmal wird.

Die Anlage mit einer Größe von 4,30 x 1,80 Meter ist so konzi-

piert, dass der eigentliche Circus- und Kirmesplatz wahlweise 

getauscht werden kann, wobei die Infrastruktur mit Straßen, 

Stadt, Feuerwehrszenario oder Friedhof erhalten bleibt. Wie im 

richtigen Leben, der Circus geht, die Kirmes kommt. Im vergan-

genen Jahr wurde viel Wert auf die Ausgestaltung der Beleuch-

tung und der Technik der gesamten Anlage gelegt. Der Kirmes-

platz ist dabei komplett neu gebaut worden. In Zusammenarbeit 

mit Stephan Krause (www.krause-modellbau.de) wurden sehr 

viele Ideen entwickelt und umgesetzt. Mit seiner Hilfe wurden 

beispielsweise alle Straßenlaternen, die aus dem Programm 

von Viessmann stammen, überarbeitet. Dabei wurden die her-

kömmlichen Glühbirnen oder LED getauscht. So befinden sich 

jetzt in den modernen Lampen zwei, in den Peitschenleuchten 

drei LED, jeweils in gelb und warmweiß auf 12-Volt-Basis. Auch 

die großen Platzlampen stammen aus der Kooperation mit 

Krause-Modellbau. Hier wurden jeweils vier warmweiße und vier 

orange-farbene LED verbaut. Highlight der Anlage ist natürlich 

das Steiger-Riesenrad mit mehr als 2.500 RGB-LED. Der Bau-

satz stammt von einem Kleinserienhersteller und wurde aufwen-

dig umgearbeitet. Mit unterschiedlichen Lauflichtsteuerungen, 

RGB-LED versehen und einem funktionierenden Monitor zwi-

schen den Stützen, steht das Modell in 1:87 seinem Original des 

Schaustellers Steiger in nichts nach. Auch der Fünfer-Looping 

des Schaustellers Bundt, der bereits im Heft 3/2015 vorgestellt 

wurde, ist in die neue Anlage integriert worden. Die Autokräne 

Mit Hilfe von Seitenladern werden die bis zu 45 ft langen   
Spezialcontainer des „Höllenblitzes“ abgeladen. Alle Fahrzeu ge 
haben entsprechende Arbeitsscheinwerfer erhalten.

 

Die „Alpenwelt“ von oben. Viele Hütten, das Eingangsportal 
sowie der Mannschaftscontainer zur Unterbringung von Per-
sonal wurden selbst am PC gezeichnet, anschließend gefräst 
und mit vielen Details versehen.



Am Mannschaftshotel macht sich gerade der Bus des FC 
Bayern auf den Weg zu einem Testspiel. Zahlreiche Fans und 
Fotografen mit Blitzlicht begleiten die Abfahrt des Teambusses.


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207461	 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 5/16 lesen Sie / Some of the topics in issue 5/16:

•  Titel: Scania mit neuem Gesicht: Die neue LKW-Generation ist da 
	 Title: Scania with a new look: The new truck generation is here
•  Diorama: Kirmes in Chefhausen
	 Diorama: Carnival in Chefhausen
•  Neu: Herpa-Neuheiten November/Dezember 2016
	 New: Herpa new releases November / December 2016
•  Umbau: Da braut sich was zusammen
	 Model conversion: Something is brewing
•  Reportage: Monument-Truck mit neuer Zugmaschine
	 Report: Monument truck with new tractor

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine

745666	 27,95 € 
Kampfpanzer T-34/85 1. Garde Panzerarmee Österreich 
Main battle tank T-34/85 “1st Guards Tank Army Austria”

745673	 27,95 € 
Beutepanzer T 34/85 Schlacht um Ostpreußen 
Captured tank T-34/85 “Battle for East Prussia”

745697	 24,95 € 
Opel Blitz Tankfahrzeug „Belgien 1944“ / Opel Blitz tank truck „Belgium 1944“

745680	 24,95 € 
Kampfpanzer T-54 DDR Armee / Battle tank T-54 GDR (East German) Army

745703	 24,95 € 
Magirus-Maultier Rotes Kreuz inklusive 2 Krankentragen 
Magirus Maultier Red Cross incl. 2 stretchers

745710	 24,95 € 
Mercedes-Benz 3000 Planen-LKW „Deutsche Reichsbahn“ 
Mercedes-Benz 3000 canvas truck „Deutsche Reichsbahn“

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87H0 1/87
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